

竹小だより

日進市立竹の山小学校
第5号
令和元年9月20日



時代を拓く
自他を大切に、
ともに高め合う子<徳>
粘り強く、鍛え合う子<体>
深く考え、学び合う子<知>

「表も中身もぎっしりを目指して・・・有言実行！」



楽しかった夏休み。廊下等に展示されたたくさんの作品から、**家の方とともに充実したとき**を過ごした様子が伝わってきました。

2学期がスタートして早3週間。子どもたちは、すっかり学校の生活リズムを取り戻し、元気に学校生活を送っています。始業式には、校長から「**言うは易し、行うは難し**」ということわざから、「『**有言実行**』を合言葉に、「**言ったことはやる**」。しっかり実行すれば、自分を伸ばすことにつながる」と話がありました。

翌週の朝会では、「**3つのたいやき**」の話がありました。1番のたいやきにはあんこが**ぎっしり**、2番にはあんこが**半分**、3番にはあんこが**ちよっぴり**。見せている顔は同じなのに、2番と3番のたいやきには**がっかり**したという話から、子どもたちに置き換えてみると・・・（詳しくは、お子さんから話を聞いてみてください）。「**今の自分は・・・?**」の問いかけに、子どもたちは改めて自分を振り返りました。「**表も中身もうれしい**」自分を目指し、教育活動に取り組んでいきます。2学期もご支援とご協力をお願いいたします。



8/5・6
(月・火)

5年「野外活動in母袋～仲間とともに過ごした2日間～」

今年から**母袋キャンプ場**に目的地を変え、1泊2日で野外活動を行いました。天候にも恵まれ、豊かな自然の中で、**飯ごう炊飯**、**西小学校と合同キャンプファイヤー**、**五平餅づくり**、**温泉**など、野外ならではの活動を楽しみました。特にカレーライス作りは、練習なしの本番でしたが、火起こしもスムーズにでき、ご飯もカレーも水加減よく、**とても美味しく**作ることができました。

また、今年度初めての2校合同のキャンプファイヤーでは、カウンセラーさんの進行で、**総勢230名あまり**がともにゲームで盛り上がりました。



9/3
(火)

一次避難訓練

体に揺れを感じたとき、「どこにいても**落ちてくる物・倒れてくる物から離れて、しゃがんで頭を守る**という**臨機応変の行動が自分でとれる**」ことをねらいとして、5分の休み時間に「**一次避難**」のみの訓練を行いました。



9/4
(水)～

ヘルピータイム

学期初めの発育測定を学年ごとに実施しています。発育測定の前には、養護教諭によるヘルピータイムがあり、9月のテーマは、どの学年も「**生活のリズム**」です。本校では、睡眠に重点を置き、**よりよい睡眠を考えて生活ができる子**を育てていきたいと考えています。



9/5
(木)

見守りボランティアさんをお招きして

10月に行う**交通安全教室**に向け、生活・安全委員会が登校見守りボランティアさんをお招きして、**竹小の子どもたちの登校について**お話をうかがいました。



9/12
(木)

2学期授業公開

1年生から6年生まで、どの学級を見ても**落ち着いて授業に取り組む子どもたちの姿**を見ていただけたことと思います。**生き生きと作品作り**に取り組んだり、グループで**自分の考えを発表**し合ったりする様子にも**成長**を感じました。



9/18
(火)

1年シルバースクール

わかたけ学級の皆さんとのふれあい交流で、1年生が国語で学習している「**大きなかぶ**」の劇を**発表**しました。そして最後に、1年生全員で「**世界中のこどもたちが**」を元気いっぱい歌って、プレゼントしました。わかたけ学級の皆さんが、**一生懸命に発表する1年生の子どもたちを温かい目で**じっと見てくださり、子どもたちはとても**満足気**でした。



お願い

安全な登校について

最近、分団から遅れて一人で登校する児童の姿を見かけます。事故や犯罪の防止に向け、分団登校にご協力をお願いします。**どの学年の児童であっても出発・集合時刻に遅れた場合については、保護者の方で学校までお送りください。**